

HAMBURG

KOMPAKT

INNENSTADT

Parken wird kostenlos

Autos mit geringem Stadtstoffausstoß sollen im nächsten Jahr eine Stunde lang kostenlos in der City parken. Das wollen SPD und GAL mit einem gemeinsamen Antrag in der Bezirksversammlung Mitte durchsetzen. Ziel sei es, im Jahr der Umwelthauptstadt Hamburg konkrete Anreize für mehr Klimaschutz zu schaffen, sagte SPD-Fraktionschef Hansjörg Schmidt. Alle Autos und Elektromobile mit einem CO₂-Ausstoß unter 120 Gramm pro Kilometer, dies sind Autos mit besonders modernem Antrieb, aber auch viele Kleinwagen, sollen dafür eine Freiparken-Plakette erhalten. Mit dieser Plakette soll das Parken auf öffentlichen Parkplätzen in der City für ein bis zwei Stunden kostenfrei sein. Gegen ein geringes Entgelt – beispielsweise 15 Euro – soll die Plakette beantragt werden können und in den Autos gut sichtbar an der Windschutzscheibe angebracht werden. *DW*

ZAHL DES TAGES

17 600

Hamburger haben im vergangenen Jahr Wohngeld erhalten. Damit hat sich ihre Zahl im Vergleich zum Vorjahr fast verdoppelt, der Anstieg beträgt 45,3 Prozent, teilte das Statistische Bundesamt am Donnerstag mit. Insgesamt erhalten 1,8 Prozent aller Privathaushalte in der Hansestadt Wohngeld. Den Statistikern zufolge ist der starke Zuwachs durch die Wohngeldreform von 2009 zu erklären. *dpa*

HOCHSCHULE

Garabed Antranikian

BUCERIUS KUNST FORUM

Auktion zugunsten des Israel-Museums

Im Bucerius Kunst Forum werden am 15. Januar rund 80 Werke unter anderem von Jonathan Meese, Anselm Kiefer und Olafur Eliasson zugunsten des Fördervereins des Israel-Museums in Jerusalem versteigert. Der Erlös soll dem Kinder- und Jugendprogramm „Bridging the Gap“ zugutekommen, das palästinensische und jüdische Kinder zusammenführt. Der Verein hoffe, mehr als 200 000 Euro zu sammeln, sagte die Vorsitzende und Initiatorin Sonja Lahnstein. Eine Werkliste für die Auktion wird Anfang nächster Woche im Katalog veröffentlicht, der ab 7. Januar auch online einzusehen ist. „Die Spanne reicht von der Radierung mit einem Schätzwert von 150 Euro bis zum 50 000-Euro-Gemälde“, sagte Lahnstein. Zudem sind die von Künstlern, Sammlern und Galerien gespendeten Kunstwerke vom 13. Januar an im Bucerius Kunst Forum zu sehen. *epd*

RAHLSTEDT

Pizzabote niedergeschlagen und ausgeraubt

Drei Jugendliche haben einen Pizzaboten (26) mit einer fingierten Bestellung in den Neuköllner Ring gelockt. Dort angekommen, wurde der Mann von den maskierten Tätern umringt. Einer trat ihm in die Kniekehlen, damit er zu Boden sackte. Das war für die beiden Komplizen das Signal, auf den Pizzaboten einzutreten. Sie raubten ihm die Geldbörse mit 50 Euro, ein Handy und flüchteten. Eine Fahndung nach dem Trio verlief erfolglos. *zv*

SCHMUCK GESTOHLEN

Einbruch bei „Tagesschau“-Moderator

Böse Überraschung für „Tagesschau“-Moderator Claus-Erich Boetzkes: Einbrecher drangen in seine Hamburger Wohnung ein und stahlen wertvollen Erbschmuck seiner Frau, wie die „Bild“-Zeitung berichtet. „Wir waren spazieren. Als wir wiederkamen, standen schon drei uniformierte Polizisten

Durch



DPA/FABIAN SIMMER

Rund 1400 Studen gegen Gebühren deutschen Groß die Innenstadt, Schneetreiben d einigungen betel

Ser

Bürgerse Diese wi